



La primera edición de esta nueva temporada viene impregnada de sabor veraniego. Seguramente muchos habréis podido ver durante este verano en las televisiones [publicidad promocionando el turismo a Israel](#)

El anuncio mandaba un mensaje bien calculado que oculta una cruel realidad: modernidad, playas gastronomía, fiesta... todo pertinentemente acompañado de los colores de la bandera arcoiris. En la otra cara de esa idílica imagen de Israel está la cruda realidad de Palestina que pretende acallar el muro de Apartheid. Para poner sobre la mesa la imagen real de Palestina hemos contado con los testimonios de dos viajeras que han andado por allí los últimos meses: Maite Santamaría, miembro de la asociación Biladi y de BDS-Donostia; y Alaitz Amondarain,

miembro de Askapena y del grupo BDS-Gasteiz. Ambas, dejando de lado los circuitos turísticos, se han sumergido en la realidad palestina en brigadas o de la mano de la gente autóctona, y nos han acercado la realidad que pretende ocultar la industria turística israelí.